

Globalcaja pone el acento en su impulso al deporte femenino como muestra de su compromiso con la igualdad

- La entidad promueve espacios de competición como la Liga Igualdad Globalcaja de baloncesto; estimula el deporte base con competiciones mixtas en fútbol, baloncesto y balonmano, y patrocina equipos como el CD Alba Fundación o el Voley Kiele-Socuéllamos, que compete en la máxima categoría de voleibol

Albacete, 4 de marzo de 2024. Globalcaja mantiene un firme compromiso con el deporte y, dentro de este compromiso, su implicación con competiciones y clubes femeninos va a más, desde el convencimiento de que es una importante herramienta de igualdad.

Iniciativas como la promoción de la Liga Igualdad Globalcaja, la 2ª División Femenina del baloncesto en Castilla-La Mancha, o el patrocinio de clubes que compiten en las máximas categorías, como el Club Voleibol Kiele-Socuéllamos, así como el decidido apoyo que la entidad ofrece al deporte base mediante circuitos mixtos, reafirman la apuesta estratégica que Globalcaja está haciendo por incentivar la práctica deportiva en la mujer.

“Esta apuesta parte de la idea de que, si queremos construir una sociedad más justa y más igual, también debemos avanzar en el ámbito deportivo y para ello debemos ayudar a generar espacios de competición y de estímulo de la práctica deportiva donde la mujer pueda desarrollarse también a este nivel”, ha indicado Lucía Mallol, responsable de Comunicación, Marca y Patrocinios de Globalcaja.

Así, en esta temporada, en la que Globalcaja ha reforzado su presencia en la Liga de Fútbol, la entidad ha entrado a ser patrocinadora oficial tanto del Albacete Balompié, como del CD Albacete Fundación Femenino, equipo que será reconocido como proyecto motor de igualdad en este 8-M por el Gobierno de Castilla-La Mancha. El respaldo al fútbol femenino no es nuevo para la entidad, pues ya Globalcaja apoya desde hace años al Club de Fútbol Femenino CFF-Globalcaja, el primer club femenino de Albacete, con una amplia trayectoria.

Y, de la mano de la Federación de Fútbol de Castilla-La Mancha, la entidad impulsa la Liga Globalcaja Benjamín, una competición mixta, de deporte base, que promueve la práctica del fútbol, en las categorías prebenjamín y benjamín, y que en esta temporada cuenta con más de 3.200 niños y niñas inscritos.

La eclosión de la práctica de fútbol entre las mujeres queda reflejada, sin duda alguna, en el número de futbolistas federadas, que en Castilla-La Mancha ha aumentado más de un 130% en los últimos diez años.

Clubes en máxima categoría

El fútbol, junto con el voleibol, son los dos deportes con más mujeres federadas en Castilla-La Mancha, en torno a 3.400 en cada uno, según la última estadística del Ministerio de Cultura y Deportes.

Voleibol es, de hecho, el único deporte donde Castilla-La Mancha tiene un equipo que compite en la máxima categoría, el Club Kiele-Socuéllamos, un equipo que, pese a su joven trayectoria, ha alcanzado ya importantes hitos deportivos, como entrar en competiciones europeas.

Globalcaja es también patrocinador de este club, que se ha convertido en todo un fenómeno, no en vano, en menos de una década años ha situado a Socuéllamos en el centro de la élite europea del voleibol.

Liga Igualdad Globalcaja

En baloncesto, Globalcaja patrocina la Liga Igualdad que lleva su nombre, la segunda división del baloncesto femenino en la que compiten 10 clubes de Albacete, Ciudad Real, Cuenca y Toledo. Tras unos años complicados, en los que la presencia de la mujer llegó a desaparecer de más de un club, el baloncesto femenino ha recuperado posiciones y actualmente tiene en Castilla-La Mancha cerca de 2.400 jugadoras federadas.

Globalcaja no solo impulsa la competición con esta liga o con el patrocinio de clubes como el Baloncesto Cuenca Femenino, actual líder de la Liga Igualdad Globalcaja, que recibe el apoyo de nuestra Fundación, sino que también en este deporte se implica en la promoción de la cantera.

Así, de la mano de la Federación de Baloncesto de Castilla-La Mancha, la entidad promueve desde hace seis años el Circuito Benjamín, que permite a más de 230 niños y niñas iniciarse en la competición.

Igualmente, en balonmano, se ha conformado el Circuito Pitufos que impulsa la Federación de Balonmano de Castilla-La Mancha, también una competición mixta, que cuenta con el apoyo de Globalcaja.